



## EN OSRAM SE HA PUESTO EL SOL

HASTA hoy, todos creímos que el suceso había ocurrido en Flandes. Los guixolenses, empero, sabemos más, sobretodo después de haber leído el anuncio que publica la casa de lámparas Osram en la prensa diaria.

DICE así el anuncio: «En San Feliu de Guixols todos se alumbran con OSRAM después de ponerse el sol».

POR más vueltas que le dimos, no le vemos, con franqueza, la menor gracia por ninguna parte.

LA propáganda es una cosa más difícil de lo que asimple vista muchos creen. Redactar un anuncio, es como a una lámpara ponerle filamento. Y aunque la casa Osram debe manejar a diario mucho hilo, le ha faltado por lo visto materia prima a la hora de redactar el anuncio que nos ocupa.

PORQUE una de dos: O el anuncio significa para la ciudad una alabanza tal, como lo sería de tomarnos como modelo, o bien puede tomarse como queriendo indicar que hasta los recalitrantes de San Feliu usan Osram para alejar sus tinieblas.

NI en uno ni en otro caso nos interesa que el nombre de la ciudad nos sea así expropiado y máximo en beneficio de una propáganda comercial tan carrinclona como ridícula.

AQUI, señores de la Osram, somos ya lo bastante crecidos para, con lámparas o sin lámparas, pintarnos solos, sin necesidad de que unos meros aficionados a la literatura cartelista se atrevan a utilizar el nombre de la ciudad para unos usos y provechos que, por su cariz comercial, serán siempre discutidos, al menos por la competencia.

ANCORA expide semanalmente varios ejemplares a Barcelona. Y disponemos todavía del gusto suficiente para nunca haber escrito una frase semejante: «En Barcelona se lee ANCORA antes y después de ponerse el sol».

CAMBIEN, pues, de disco por favor. De lo contrario, a la hora de nuestras compras, vamos a decirle a quien vaya a efectuarlas: ¡Oye! ¡Que sean Philips!

RODIN.

Siglo XVI

Siglo XX

### CUARESMA 1951

FEBRERO: Días 11, 18 y 25

MARZO: Días 4, 11, 15, 18 y 19

UNA JOYA DE LAS VIEJAS TRADICIONES  
RELIGIOSO - POPULARES

# “LA PASSIÓ” Esparraguera

de FRAY ANTONIO DE SAN JERONIMO

Tradición y fe de todo un pueblo  
La más fiel plasmación escénica de los  
principales pasajes Evangélicos  
Con especial autorización eclesiástica

#### INFORMES Y LOCALIDADES:

En Esparraguera: PATRONATO DE «LA PASSIÓ»  
Laureano Miró, 20 - Teléfono 20

Los encargos efectuados por escrito o por teléfono a Esparraguera, serán remitidos al lugar de Barcelona que se desee, con el recargo único de recadero, o bien por correo certificado contra reembolso.

#### En BARCELONA:

Educación y Descanso, Via Layetana, 18  
Centro de Localidades, Plaza Cataluña, 9  
Viajes Marsans, S. A., Paseo de Gracia, 13  
Viajes Iberia, S. A. Rambla Estudios, 12  
Viajes A. B. C., Via Layetana, 37, 4.º  
Viajes Cafranca, Paseo de Gracia, 11

## GIL MATEU

CARBONES VEGETALES - TACOS Y LEÑAS de todas clases

Encargos: Travesía Bolta, 3 - Tel. 212

NOVEDADES

## GRAU

Rutlla, 19 - Tel. 226

## La señorita Fútbol Guixols 1951

El pasado sábado se celebró en el Salón Victoria el anunciado baile organizado conjuntamente por el Sindicato del Espectáculo y el C. de F. Guixols.

La fiesta que se prolongó hasta muy entrada la madrugada, se vió muy divertida y animada.

En el transcurso de dicha fiesta, Lolita Sayols fué elegida Señorita Fútbol Guixols 1951, con imposición de banda, entrega de un ramo de flores y título de asociada honoraria a nuestro club decaño durante 1951.

El Jurado distinguió igualmente con mención honorífica y premio, a las señoritas Francisca Sábata y Rosario Gallego.

El próximo domingo, la Señorita Fútbol Guixols 1951 tirará el saque inicial del encuentro a celebrar en nuestro campo con el Blanes.

## Campeonato de Ajedrez en Playa de Aro

El campeonato local de ajedrez está en pleno desarrollo. Este año gana con creces a todo lo previsible en inscripción.

La intensa campaña desarrollada por el club local en pro de tan noble juego, ha culminado con 21 jugadores inscritos para el torneo en curso, cifra que habla por sí sola de los adeptos con que cuenta el ajedrez en esta pequeña población.

Para el 18 del actual tienen anunciada su visita el primer equipo del Club Guixolense de Ajedrez para contender contra el club local en match a doble partida. Promete ser interesante este cotejo de fuerzas, dado el alto nivel de juego de los guixolenses.

C.



## CARTAS AL DIRECTOR

Sr. Director de ANCORA.

Ciudad

Muy Sr. nuestro: Mucho le agradeceríamos tuviese la amabilidad de indicarnos la fecha exacta en que apareció el primer número de ANCORA, pues habiendo entablado esta semana una pequeña discusión sobre el particular, no hemos llegado a ponernos de acuerdo y la persona que con más conocimiento de causa puede informarnos al respecto, sin duda alguna es Vd.

Muy agradecidos

#### Tres hombres justos

*Nata de la Dirección:* La primera edición de ANCORA lleva fecha de primero de Diciembre de 1949.

Como simple tentativa, aparecieron sus primeros números en formato muy pequeño, o sea aproximadamente una mitad del actual.

Al repasar nuestra colección



## miscelánea de ACTUALIDAD



**Distinción.** — Por parte del Ministerio de Asuntos Exteriores, ha sido concedida una beca a la distinguida profesora de piano Srta. Rosa Mir, muy conocida en esta ciudad, para ampliar sus estudios en Roma. Celebramos sinceramente hayan sido reconocidos por el Estado los méritos excepcionales de la joven artista, y no dudamos que sabrá poner muy alto, en el extranjero, a nuestra cultura musical.

**Toma de Posesión.** — En la pasada semana se procedió a dar posesión de la Jefatura interina de la Guardia Urbana, al Sr. Enrique Zerbs. Nuestra felicitación y le deseamos un feliz acierto en el desempeño de su cometido.

**Movimiento del Puerto.** — En el transcurso de la pasada semana ancló en nuestro puerto el buque CONDESADO, procedente de Génova y destinado a Barcelona.

**Servicio Farmacéutico.** — El próximo domingo prestará el servicio de turno, la farmacia Dalmau.

**Amago de incendio.** — El martes de la pasada semana se inició un incendio en los locales de Auxilio Social, que fué sofocado fácilmente gracias a la rápida intervención de la brigada municipal.

**Fiesta de la Liberación.** — Como estaba anunciado, se celebró el día 4 la Fiesta de la Liberación de la ciudad, de acuerdo

con el programa oficial repartido al efecto.

**De Sociedad.** — El pasado jueves un distinguido grupo de jóvenes de nuestra ciudad organizó un baile de reunión que tuvo lugar en uno de los salones del Hotel «Les Noyes» y al que también concurrió juventud forastera.

A la fiesta, que fué de etiqueta, asistieron con elegantes y variados vestidos, las siguientes señoritas: Lola Albertí, María Dolores Albertí, Sarita Belmonte, Lolita Dispés, Dolores Ferrer, de Gerona, Eulalia Ganiguer de La Bisbal, María Gil, de Gerona, Montserrat Mallol, Concha Marqués, Montserrat Massa, Isabel Pernal, Mercedes Romá, Mercedes Rufi, Fina Vancells, Josefina Villá, María Asunción Viñas y Elvira Vives, de Barcelona.

Después del baile, el grupo se trasladó al Casino «El Guixolense» donde continuó danzando hasta hora avanzada.

**Teatrales.** — El «Grupo Escénico de la Delegación Local de Educación Popular.» el día 17 del corriente, pondrá en escena en el Teatro Novedades, el drama «El Pubill» de Pitarra.

**Baile.** — Con mucho éxito se celebró el pasado domingo en el Salón Novedades el baile organizado por el «Nuevo Casino La Constancia», el cual fué amenizado por la celebrada Orquesta «Els Escolans» de San Sadurní de Noya.

## RECORDATORIO

**Administración de Rentas Públicas.** — Los Empresarios de Transportes que deseen acogerse al régimen de concierto, tienen la obligación de cumplimentar cuanto dispone la Circular n.º 63 de la Dirección General de la Contribución de Usos y Consumos, debiendo dirigirse al Sindicato de Transportes de esta Provincia o al Negociado correspondiente de la Administración de Rentas Públicas para conocimiento de los plazos concedidos y de las normas dictadas para su celebración.

**Delegación de Hacienda.** — Los usuarios de turismos (Patente A) y motocicletas (Patente D) que tributan por Patente Nacional en esta Provincia, deberán formalizar el canje de las cartillas de gasolina en la Recaudación de Contribuciones, en donde deberán entregar la cartilla correspondiente a 1950.

Datos facilitados por la Gestoría ATLANTIDA

## CORREO ABIERTO

**Para M. R. M. de S. J. D.** — Recibida su agradable carta del 6 XII-50. El retraso en contestarla está bastante justificado ¿No le parece? Agradecido a sus amables frases para con nuestra ciudad y el periódico, halagándome mucho que le gustara el escrito. Encantado de saludarla.

LLIF ODALL